

若草

校訓



自立・創造

平成27年4月23日

尼崎市立若草中学校
学校だより（第3号）

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J07/index.html>

TEL 6499-9483 FAX6499-9486

校長 北垣 裕之

朝の挨拶運動

若草中学校全員がそろってから、2週間が過ぎました。今年度の努力目標『**気持ちのよい挨拶と正しい言葉遣いを心がけ校歌をしっかりと歌おう**』の気持ちのよい挨拶が、朝の校門で交わされています。今年1年若草中学校の校舎校庭で、気持ちのよい挨拶が交わされるようになって欲しいものです。挨拶の「あい」には、**心を開く**という意味、「さつ」には、**その心に近づく**という意味があります。要するに、あいさつとは、**自分の心を開く**ことで、**相手の心を開かせ、相手の心に近づいていく積極的な行為**であり、コミュニケーションの第1歩です。『**相手の目を見て、明るく、元気よく、心を込めてあいさつをしましょう。**』

対面式

4月10日(金)1校時体育館で対面式を行いました。先輩に誘導され、緊張気味の1年生が2年生3年生の間を通り入場しました。初めて、若草中学校全員がそろいました。生徒会長 山森 翔 君の挨拶に続き1年生代表 難波 佑輔 君が、元気よく挨拶をしてくれました。全クラスとすべての先生の紹介があり、生徒会執行部主催のゲームを行い、少し緊張がほぐれたようでした。

【対面式での言葉より】

新しい出会い、真っ白な心でスタートしましょう。新しい自分を作るチャンスです。若草中学校の全生徒がそれぞれの目標に向かって、一步一步歩いて行ってください。とにかく前を向いて歩き出してください。上手くいくか上手くいかないかが問題ではありません。まず歩き出すことが重要です。生活の基本『**時を守り、場を清め、礼を正す**』を常に意識し実践する若草中生になってください。若草中学校ラストの1年心に残る、素晴らしい若草中学校にみんなですていいきましょう。ここにいるすべての人は、仲間でありチームです。頑張りましょう。



生徒会・部活動紹介

4月13日(月)生徒会活動紹介と部活動紹介がありました。

【生徒会活動紹介】

生徒会組織と各委員会の活動方針や、主な活動についての説明がありました。【生徒会執行部・代議員会・風紀委員会・文化委員会・保健委員会・体育委員会・美化委員会・図書委員会】若草中学校の色々な行事には、この生徒会執行部が中心になり先生方と生徒が一体となって取り組みます。

【部活動紹介】

野球→サッカー→男子バスケ→女子バスケ→男子卓球→女子バレー→陸上→女子テニス→園芸交流→吹奏楽→手工芸→美術と運動部8部、文化部4部の紹介がありました。1年生はしっかり話を聞けてました。仮入部で部活体験をして、自分が頑張っていて続けられる部活動を選んで本入部をしてください。クラスでは体験できない事が部活で体験でき、きっと大きく成長できます。



全国学力(3年)・市内学力調査(1・2年)

4月21日(火)3年生は、全国学力・学習状況調査【国語A・B、数学A・B、理科、質問紙調査】1年・2年生は、市内学力・生活実態調査【国語、数学、社会、理科、英語(2年のみ)生活実態調査】を実施しました。3年生は、全国的な生徒の学力や学習状況を把握・分析をして、教育指導の充実や学習状況の改善に役立てます。1・2年生は、学習の定着度や、学習意識・家庭での学習実態等を全市的レベルで把握し、基礎学力の到達度状況を把握し、その結果をもとに学校の指導体制や指導方法の工夫改善をしていきます。若草中学校の学力向上のための取組を進めていきますので、各自の目標に向けて全力で学習に取り組んでください。それぞれの目標が達成できるよう先生方みんなでお手伝いしていきます。

知れば知るほど
“あまがすき”



平成28年度尼崎市は100周年になり、若草中学校と小田南中学校が一つの学校になります。

若草中学校今の3年生は、若草中学校最後の卒業生になります。2年生は、来年度新校の最上級生になります。1年生は、若草中最後の入学生です。この1年間が若草中学校生にとって素晴らしい心に残る1年間になるように、みんなでお手伝いしましょう。

